

クラスの様子【7月号】

●ひよこ組 **今月の目標** 一人ひとりの体調にあわせて、水遊びや沐浴を楽しむ。

先日は、保育参加ありがとうございました。おうちの方と一緒に、みんなとても嬉しそうに楽しい時間を過ごすことができました。子ども達の成長は早く、昨日はできなかったことが今日はできていたり…例えば、寝がえりをしたり、ハイハイをしたりと驚かされることばかりです。これからもご家庭と一緒に子ども達の成長を共に喜び合いながら、見守っていきたいと思います。今後、日に日に暑さが増す時期で水遊びも始まります。水の感触を楽しんだり、泡遊びなども楽しみたいと思います。暑さや疲れのため食欲不振や体調の変化が起きやすいので健康観察を丁寧にいきいきと行っていききたいと思います。(矢下)



●りず組(もも) **今月の目標** ①水遊びを通して、水の感触の気持ちよさを知る。②オムツ、ズボンを自分ではこうとする。

ミニうんどうかい、保育参加に来て頂きありがとうございました。ミニうんどうかいではおじいちゃん、おばあちゃんに甘えながら、競技には笑顔で参加することができ、嬉しく思いました。保育参加では普段の保育園での様子をお伝えする事ができ、保護者同士でもゆったりと話をしていただき、楽しい時間を過ごすことができました。七夕の製作もしてもらい、保育参加が終わった後も七夕の歌をうたうとお父さん、お母さんと作った七夕の製作を指さして楽しんでます。6月は雨上がりの散歩を楽しみ、カエル、カタツムリと今の時期ならではの生きものにたくさん触れることができました。たくさんの生きものや自然物に触れ、色々な経験をしてほしいと思います。7月からは水遊びも始まるので、安全面、体調面、ケガには気を付けて楽しみたいと思います。(片岡)



●りず組(いちご) **今月の目標** 健康(体調)面に気を付けながら、夏ならではの遊びを十分に楽しむ。

6月は、ミニうんどうかいや保育参加と、子ども達にとって大きな行事がありましたが、一人ひとりが頑張って参加出来ていたと思います。お友だちとの関わりも増え、上手く気持ちを言い表せない事もありますが、「○○ちゃん手、つなご」と、誘い合ったり、一緒に同じ遊びを楽しむ事が出来るようになってきました。又、少しずつグループとしての繋がりも深まり、お休みのお友だちの事を気にする子も増えてきました。今後も温かい繋がり、関わりが増えていけるよう配慮し、暑い時期になるので体調面には十分に気をつけながら生活していきたいと思います。(伊達)



●赤うさぎ組 **今月の目標** 衣服の着脱を自分でしようとし、難しいところは保育士に手伝ってもらいながら“できた”という達成感を味わう。

生活の中で「できないー！」の言葉が飛び交う場面の多かった子ども達も、徐々に出来る事が増えてきました。例えば外出時には、①マークや自分の名前を判別し帽子を探す②ゴムの掛け方を気にしながら帽子を被る③一人で靴を履く…といった一連の流れも今では出来る様になりましたが、4月当初は①保育士が帽子を配り②被る時の持ち方やゴムの位置を伝え③足の入れ方や手の使い方を知らせながら一緒に靴を履く…といった様子でした。そんな子ども達が今練習中なのは、おやつの小袋を開ける事と脱いだズボンを裏返す事です。これからの季節は着替える機会が増えますので、ぜひご家庭でもお子様がひとりで衣類の着脱が出来る様に関わって頂けたらと思います。(キム)



クラスの様子【7月号】

●白うさぎ組 **今月の目標** 衣服の着脱を自分でしようとし、難しいところは保育士に手伝ってもらいながら‘できた’という達成感を味わう。

梅雨の時期に入り、じめじめと暑い日が続いていますが、天気の良い日には戸外に出て身体をたくさん動かして元気いっぱい遊んでいます。ビックスライダ―の階段を自分で登れるようになったり、お友だちと一緒に一つのもので遊んだり小さなことの‘できた’という積み重ねにより、一人ひとりが成長していく姿が見られとても嬉しく思います。また、毎日の生活の中での排泄時の衣服の着脱や身辺整理、帽子を被ることなど自分で少しずつできるようになってきました。これからプールが始まり、衣服を着脱する機会が増えますが、一つひとつ丁寧に伝え、関わっていききたいと思います。(紗和子)



●とちのき組 **今月の目標** 水に触れ、冷たさや心地よさを感じる。

ミニうどんうかいでは、おじいちゃんおばあちゃんと花束リレーをしました。春にリレーで使ったチューリップを年長さんに折り紙で折ってもらい、花束にしました。子ども達は、おじいちゃんおばあちゃんと一緒にする植物リレーを楽しみにしていて、当日も嬉しそうに参加していました。また、みんなが笑顔でとても温かい雰囲気の中での運動会となりました。クワガタやカブトを捕まえたり、セミの鳴き声も聞こえるようになり、梅雨が明けると夏本番です。今月は、水に触れた季節の遊びを安全面には十分に気をつけ、楽しみたいと思います。(谷口)



●くぬぎ組 **今月の目標** ①プール、泥んこ遊びなど、夏ならではの遊びを楽しむ。②衣服の着脱や片付けを自分自身でできるようにする。

6月は梅雨入りが発表されたものの、天気の良い日が多く、戸外で活動する時間もたくさんとることができました。園庭遊びや散歩など、体を動かして遊んでいる際の子どもの表情は本当にキラキラとしており、側で見てこちらまで嬉しい気持ちになります。さて、7月4日からはついに子ども達が待ちに待ったプール遊びが始まります。今の時期にしかできない遊びなので子ども達には存分に満喫してほしいと思いますが、水を使った遊びには危険も付きまといますので水の事故や怪我には十分に注意して取り組み、楽しい夏の思い出を作っていけるといいなと思います。(安田)



●さくら組 **今月の目標** 前進を使って、プール遊びを楽しむ。

梅雨に入り、雨や曇りの日が続いていますが、雨が降っていない時には、散歩や園庭遊びなど、できるだけ戸外に出て遊びました。園庭では、年長児を中心に、鉄棒に挑戦する子が少しずつ増えてきました。できる友だちを見て、やる気になり、できるまで繰り返し練習する。そしてできるようになり、みんなに褒めてもらおうと、それを見ていた周りの子がやる気になり、練習し始める。良い連鎖だなと思いました。また年長児だけでなく、年中、年少児も鉄棒に触れる子が増え、ぶらさがったり前まわりをしたりと、それぞれ自分なりの楽しみ方を見つけて遊んでいます。子どもから子どもへ遊びが伝わっていくことは良いことだなと感じました。これからもどんどん遊びが広がり伝承していくように見守っていききたいと思います。(黒宮)

